



Typische Probleme

28. Juli 2024

Ekkart Kleinod
schiri@ekkart.de

Die folgenden Situationen sind typisch und in den letzten Jahren oft aufgetreten:

- Wegtreten/-schießen des Balls aus Ärger oder um Zeit zu gewinnen
 - gelb
- in die Bande treten
 - gelb, auch bei geringer Intensität; rot bei Zerstörung oder großer Wucht
- Schlägerwurf in die Bande oder die eigenen Sachen
 - gelb bis rot, je nach Intensität
- Fluchen
 - je laut, desto gelb
- Beschimpfen von SRaT oder OSR, auch anderen Personen
 - rot, keine Diskussion
- lautes Schreien bei jedem Ball (auch „tscho“)
 - Ansprechen, wenn es zu schlimm wird (situationsbedingt)
 - dann konsequent gelb, gelb-rot, etc.